

あけましておめでとうございます

新年あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いいたします。

新学期が始まる1月9日、子ども

たちはどんな感じで登校してくるかな？といつものように昇降口で迎えました。みんな元気いっぱい笑顔であいさつをしてくれたので、きっと楽しい年末年始を過ごせたんだらうなと感じました。ありがとうございました。

学校では、いよいよ今の学年のまとめをする時期に入りました。この学年で学校に来るのも、あと50日を切っています。最後まで悔いなく楽しく過ごしなが、次の学年に進んでもらえるようにしていきたいと思っておりますので、3学期も変わらぬご支援ご協力をよろしくお願いいたします。



とつにでGO!

十津川第二小学校
学校だより(丸西)
2024年1月号

CEROレーティングをご存じですか？

年末年始、子どもたちがゲームで遊ぶ機会も多かったのではないのでしょうか。ところで、子どもたちが家庭で遊んでいるゲームソフトについている右のようなマークをご存じですか？

これは「**年齢別レーティング制度**」といい、「コンピュータエンターテインメントレーティング機構」という特定非営利活動法人が定めている、ゲームソフトの表現内容にもとづき、対象年齢等を表示する制度です。

対象となる表現項目は多岐にわたりますが、概ね、「性表現系」「暴力表現系」「反社会的行為表現系」「言語・思想関連表現系」に分類されます。

このレーティングを目安にすることで、**発達段階にあったゲームを安心して楽しむことができます**。子どもたちの健全な発育のために、ご家庭でも一度ご確認いただきご配慮いただきますようお願いいたします。



新風堂書店 訪問図書販売

すでにご案内はしていますが、17日(水)に訪問図書販売を行います。各学級では日々の読書タイムの時間に、本を読んだり、読み聞かせを行ったりしています。学校の図書室にはたくさん本があります。できるだけたくさん本を読み、自分の世界を広げてほしいと思っています。今回の訪問図書販売で「**自分のお気に入りの本を選び**」



「**自分のものとして手にする**」ことで読書の楽しさに気づき、図書室の本も手に取ってみようとする子が増えることを願っています。1冊の本との出会いが、読書を好きになるきっかけとなる。今回の訪問図書販売がそんな本との出会いになればと考えています。

こたつに入って、お子様と一緒に読書タイムを楽しみませんか？